



Assez d'attaques contre la Fonction Publique !

« Il y a trop de
fonctionnaires ! »

« Je plaide pour la fin de
l'emploi à vie dans la
fonction publique »

**Nous entendons trop de petites
phrases assassines !**

« Les fonctionnaires
coûtent trop cher »

« Le statut de la fonction
publique n'est plus
adéquat »

Mais qui parle des conditions de travail ?? Ou des salaires gelés depuis 2012 ??

On se syndique pour défendre nos emplois et nos conditions de travail, ou on vote quand on ne peut pas s'en occuper soit même. **Tout le monde peut voter et pas seulement les fonctionnaires.**

« Quoi !? Il n'y a pas que des fonctionnaires dans la Fonction Publique ? »

Eh bien non ! Et même de moins en moins ! De nombreux statuts de plus en plus précaires font leur apparition, et ceci pour des fonctions à remplir identiques à celles des fonctionnaires.'

A force de taper sur la Fonction Publique, de lui donner de moins en moins de moyens financiers, on va finir par faire croire qu'elle est inutile. Ce qu'il y a à faire tous les jours sera toujours à faire. Alors pourquoi la fonction publique ne serait pas adéquate ?

« Ça ne serait pas le statut des agents qui gêne ? »

Il y a plein de raisons d'être fier du statut, la Fonction Publique est un outil merveilleux, solide et efficace.

Dire le contraire et le répéter n'en fait pas une vérité !

Alors, au lieu de l'affaiblir et de la réduire il faut la renforcer ! Il ne suffit pas de défendre des acquis sociaux sans cesse attaqués, il faut en conquérir de nouveaux : dégeler le point d'indice, obtenir des revalorisations de salaires, améliorer les conditions de travail, stopper les suppressions de postes et la précarisation des emplois !

Personnels de tous statuts, Nous sommes TOUTES et TOUS la Fonction Publique !

**Arrêtons de subir ! Le 6 décembre votons pour des candidats qui aiment
la Fonction Publique et qui veulent la défendre !**

**#jevotecgt
le 6 décembre**